

Mündliche Anfrage

der Abgeordneten Schubert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Betriebskonzept des Flughafens Erfurt-Weimar

Die Landesregierung hat angekündigt, dass sie bis Ende 2011 ein Betriebskonzept über die strategische Entwicklung des Flughafens Erfurt-Weimar erstellen lässt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Ergebnisse liefert dieses Betriebskonzept?
2. Welche Kosten kommen laut Betriebskonzept durch den Betrieb des Flughafens Erfurt-Weimar pro Jahr in den nächsten zehn Jahren auf das Land zu?
3. Erwägt das Konzept eine Veräußerung von Anteilen der Flughafen-gesellschaft?
4. Welchen Einfluss hat dieses Betriebskonzept auf die Notwendigkeit der Fortschreibung eines Mitteldeutschen Flughafenkonzepts?

Schubert